

Fecha: 23-01-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: CONAF despliega más de 250 brigadistas y 37 aeronaves para combatir incendios forestales en el país

Pág. : 6

Cm2: 434,2

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

CONAF despliega más de 250 brigadistas y 37 aeronaves para combatir incendios forestales en el país



La CONAF mantiene un amplio despliegue humano y técnico para enfrentar los incendios forestales que afectan a distintas zonas del país. En total, más de 250 personas —entre brigadistas, técnicos, analistas, pilotos, conductores y otros profesionales— junto a 37 aeronaves, trabajan activamente en las labores de combate y control del fuego.

Según el balance entregado hasta las 19:00 horas, 18 incendios forestales permanecen en combate, con apoyo de equipos de emergencia de diversas instituciones. Las regiones de La Araucanía, Biobío y Ñuble se encuentran con Alerta Roja regional, debido a la magnitud y complejidad de los siniestros.

En La Araucanía, destacan los incendios Lingue



Bajo (Lumaco), Santa Cruz (Collipulli) y Alboyanco (Angol), con superficies preliminares que superan las 3.000 hectáreas en conjunto. En la Región del Biobío, los incendios Trinitarias y Rancho Chico, ambos en Concepción, junto a Rucahue Sur en Laja, concentran una afectación superior a las 26 mil hec-

táreas. En tanto, en Ñuble, los siniestros Monte Negro (Quillón) y Perales Biobío (Ránquil) continúan en combate, sumando más de 6.600 hectáreas afectadas. Además, el incendio San Lorenzo, que se extiende entre las comunas de Quillón y Florida, impacta tanto a las regiones de Ñuble como del Biobío, con una

superficie preliminar de 4.632 hectáreas.

Desde CONAF reiteraron el llamado a la prevención y al cumplimiento de las medidas de seguridad, recordando que las condiciones climáticas adversas mantienen un alto riesgo de propagación de incendios forestales en gran parte del territorio nacional.